

# México



Qué bueno es poder escribirles!! MUY BENDECIDO 2019!! Es nuestra primer circular desde la ciudad de Monterrey, acá conocida como la ciudad de las Montañas, situada al norte de México! vamos a cumplir casi tres semanas desde nuestra llegada.



Debemos reconocer que fuimos muy mimados, desde nuestro recibimiento en el aeropuerto hasta hoy en día, les contamos que estamos siendo hospedados en la casa de Carmen, una hermana de la iglesia, que junto a su hijo Isidro nos abrieron las puertas hasta que consigamos una renta acorde al presupuesto y nuestras necesidades ( ya tiene una petición para orar!! ). Como siempre contamos, Monterrey es una ciudad muy amplia, muchísimos habitantes, y distancias muy grandes, estamos aprendiendo a



manejarnos en el camión (colectivo) hasta que en un futuro podamos tener nuestro propio medio de transporte.

Desde que llegamos Dios nos da el privilegio de servirlo, llegamos el viernes 21 de Diciembre, y al día siguiente Kary compartió la Palabra en un centro de rehabilitación de adicciones de mujeres (foto del edificio color rosa, no podemos tomar fotos internas) , la Iglesia está sembrando la Palabra en ese lugar, también asistiendo semanalmente en consejería espiritual, hicimos una posada de Navidad donde Nahuel compartió una pequeña reflexión.



Nahue comenzó a asistir en consejería espiritual en un centro de rehabilitación en adicciones llamado Puerto Seguro, de lunes a viernes, 4 horas por día, varios de ellos ya entregaron sus vidas al Señor, Gloria a Dios!! Les pedimos que oren para que Dios toque el corazón de los internos de ambos centros, son personas con adicciones muy fuertes, problemas de conducta, ex convictos, algunos con causas penales, problemas de violencia, etc, creemos en el Poder de Dios a través de su Palabra, nunca se nos pasó por nuestra mente asistir en centros de estas características, pero el Señor guía nuestros pasos! También se tuvo reunión con los familiares y los llevamos a los pies de Cristo.



Estamos terminando de tramitar nuestras residencias, México es un país con mucha burocracia en este aspecto, pensamos que con los tramites que hicimos en Bs As eran necesarios y suficientes, pero hay otros requisitos una vez llegamos al país, tenemos tiempo hasta el 19 de Enero.



La realidad espiritual que se vive en el país es muy fuerte por donde se camine, les dejamos algunas imágenes de algunos lugares que visitamos.

Gracias a todos los que se hacen presente orando, ofrendando, escribiendo palabras de aliento! es hermoso recibir sus mensajes cualquiera fuera el medio, sepan entender si nos retrasamos en responder!!! 😊

Les recordamos que tenemos un facebook donde aparecemos como FAMILIA ZABALA.

Les regalamos este versículo, que nos recuerda la tarea que tenemos por delante como Iglesia de Cristo hasta que ÉL venga por nosotros!!

### **HABACUC 2:14**

**"PORQUE LA TIERRA SERÁ LLENA DEL CONOCIMIENTO DE LA GLORIA DE JEHOVÁ, COMO LAS AGUAS CUBREN EL MAR.**

#### **MOTIVOS DE ORACIÓN:**

- ✓ POR UN DESPERTAR DE SU ESPÍRITU EN LA IGLESIA MEXICANA.
- ✓ POR UN ALQUILER ACORDE A NUESTRO PRESUPUESTO Y NECESIDADES.
- ✓ POR PROVISIÓN ECONÓMICA MENSUAL, AL LLEGAR A MÉXICO NUESTRO INGRESO SE REDUJO AL 50% DEBIDO A LA DEVALUACIÓN DEL DÓLAR EN ARGENTINA.
- ✓ POR NUESTROS PAPELES DE RESIDENCIA.
- ✓ POR LOS CENTROS DE REHABILITACIÓN PARA VER FRUTOS DE ETERNIDAD!
- ✓ POR PROTECCIÓN FÍSICA Y ESPIRITUAL, INTERCEDAN POR MÉXICO Y POR NOSOTROS!



Miqueas les manda saludos!

Les pedimos que oren por una pronta adaptación para él, por protección física y espiritual!

**Usted puede ser parte de este proyecto realizando su depósito en Banco Santander Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Debe informar luego a recibos @dnmargentina.org o al teléfono (011) 4958-5095/5195 avisando que es para el proyecto de la familia Zabala**